

## 4月28日2年キャリアスタディ

先週は3年生が、今週は2年生がキャリアについての話を聞きました。4限目は進路決定についての流れの話です。



1年次、3年次と内容を少しづつ変えながら進路決定までの取組や考えるべきことなどを伝えていますが、なかなか重い腰が上がらないのが現状です。自らが何をしたいのかを決めないと次の一步を踏み出せないのですが、18歳成年年齢となると自立することも同時に考えなくてはならなくなります。何をしたいのかを決めるのが早い方が良いに決まっているのですが、自分に向いているもの、やりたいことなどしっかりと考える必要があります。自分が今できること、やらねばならないこと、自分の長所などをいつでも話ができるようになってほしいですね。また、就職後3年目までの離職率が3割程度となっていることで、安易に転職できると思ったら大きな間違いです。就職の際も転職の場合も資格があるに越したことはありません。資格は高校時代にとれるものもあるので、得意分野を活かす上でも、また仕事をする上で役に立つ場合や資格の取得が必須である場合があることを考え、資格取得について調べて考えてみましょう。大学受験の際に有利に働くものもあります。資格取得までの時間を考えると将来のことを考えるのは早ければ早いほど良いと思います。

**4月28日1年学年集会** 1年生がピロティで学年集会をしました。先週は2年生が集会を持っており、それぞれの立場で、先生方が新学期が始まってからの緊張感の持続に向けた話をされていました。同時に夏服との合服期間になりましたので、服装や髪型をゴールデンウィーク前にチェックをされていました。1年生にとっては初めてのことばかりとなりますので、誤解のないように守るべきことの確認を行うことは大事なことだと思います。良い緊張感を続けていきましょう。



**4月29日部活動報告** 軟式野球部Bブロック第3節が三田駒ヶ谷球場で行われました。夙川高校を相手

にBブロックリーグ突破をかけて戦いました。試合前の整地では第二試合の学校の生徒がトンボをかけてくれており、試合後は本校生もトンボを持って整地を行うなど、試合に出場する学校すべてが大会運営に関わっている姿を見ました。そんな中、試合は夙川高校の先攻で始まりました。小山選手の立ち上がりが落ち着かず、四球とバント守備のまずさからエラーが続き、ノーヒットで3点を奪われる苦しい展開。2回裏の攻撃で奥田選手の3塁打をきっかけに1点を返すものの、その後の攻撃でもちぐはぐな攻撃で得点を奪えず重苦しい空気が漂いました。5回裏の攻撃で何とか逆転に成功し、2回以降立ち直った小山選手が抑えてくれるだろうとの思いも、6回の相手の攻撃で3連打を浴び、再び逆転されました。本校の攻撃は6回7回と抑えられたのですが、8回裏の攻撃で1



死満塁のチャンスから相手のミスが出て3点を奪い逆転。最後をハム選手がしっかりと締めて7-5での勝利となりました。この試合の反省を生かし、3日の試合でBブロック突破を決めてください。

**5月7日創立記念日** 創立記念日講話を5月2日に放送で行います。本校設立については「全人的教育を目指した地元の中等教育への要望の高まりから、地元篤志家が尽力された」とあります。校舎も仮校舎から始まってこの場所で順次建て増しをされ、現在に至っています。先人の思いを引き継ぎ、創意工夫のもと全人的教育を目指し、この地域での本校の役割を果たしていくことを全職員・生徒で考えていくきっかけとしましょう。

**雑感** 過ごしやすい季節となりましたが、この時期は急に暑くなるときもあります。熱中症防止の水分補給はもちろん、感染症対策・食中毒対策の手洗い励行など各自で体調維持管理に努めてください。週末からの連休では4月の振り返りから中間考査の準備を進めるなど部活動だけでなく学習面の見直しもしておきましょう。